
Выпуск от  11.04.12

ИНФОРМАЦИОННОЕ АГЕНТСТВО REX

Выпуск от  

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

11.04.2012

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  11.04.12

Содержание:
Материалы агентства............................................................................................................................................. 3

• Посадит ли Тимошенко в тюрьму Януковича, если выйдет на свободу: мнения.............................................3

• Острая стратегическая недостаточность: быть или не быть?...........................................................................4

• Плагиат – воровство и признание ущербности: эксперты ИА REX...................................................................5

• Янукович поручил Генпрокуратуре проверить информацию журналистов о Киевском СИЗО........................6

• Москва и Минск решили «авиационный спор»...................................................................................................7

• «Большая Москва» — путь заведомо тупиковый: Анатолий Вассерман..........................................................7

• К чему приведут поправки в Трудовой Кодекс России: мнения блогеров.........................................................7

• Комитет Кудрина задуман для выпуска оппозиционного пара в свисток: мнения............................................9

• Self-relations: шаг к жизненному успеху.............................................................................................................10

• Как повысить уровень образования школьников: мнения................................................................................11

• Фонд поддержки соотечественников, проживающих за рубежом, начал свою работу..................................13

• США и Катар задумали обанкротить Россию: мнения блогеров......................................................................14

• Депутат «Партии Регионов»: «В Украине нет русскоговорящей диаспоры»...................................................15

• Зимние каникулы в России сокращают.............................................................................................................16

• Повторная экспертиза признала Брейвика вменяемым...................................................................................16

• Бывший узник концлагеря: «Гетто – это ожидание смерти»............................................................................16

• США обвиняют в применении тактического ядерного оружия.........................................................................17

• В Молдавии заглушается голос русскоговорящих: бывший узник концлагеря...............................................18

• В Молдавии проводится «политика забвения» в пользу румынского диктатора: эксперт.............................19

• Большинство россиян не постятся, но празднуют Пасху.................................................................................19

• Россияне считают свою страну лидером в освоении космоса.........................................................................20

Об агентстве........................................................................................................................................................... 21

Стать экспертом ИА REX...................................................................................................................................... 21

• Что получает эксперт.......................................................................................................................................... 21

• Как стать экспертом............................................................................................................................................ 21

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  11.04.12

Материалы агентства

Посадит ли Тимошенко в тюрьму Януковича, если выйдет на свободу: 
мнения
На прошлой неделе бывшего премьер-министра Юлию Тимошенко уже обвинили в причастности 
к убийству бывшего парламентария и известного бизнесмена Евгения Щербаня. Случилось это после того, 
как сын погибшего, депутат донецкого областного совета, Руслан Щербань заявил в своём обращении 
к послу США в Украине Джону Теффту о причастности Юлии Тимошенко и Павла Лазаренко к убийству. В 
своём письме он назвал Тимошенко и Лазаренко «заказчиками убийства», и заявил, что обладает 
документальным подтверждением. На обращение Щербаня-младшего мгновенно отреагировала 
генпрокуратура, возобновив следствие по делу об убийстве Евгения Щербаня.

ИА     REX  : А если Тимошенко выберется из тюрьмы с помощью европейских чиновников. Выиграет 
выборы и придёт к власти. Посадит ли она Януковича и его команду?

Владимир Коробов, директор Центра исследований южно-украинского пограничья, кандидат 
социологических наук:

Последние события (заявление Руслана Щербаня и последовавшие за этим действия прокуратуры) 
указывают на то, что Тимошенко не выйдет из мест заключения, и вряд ли ей помогут европейские 
чиновники. Европейские чиновники будут продолжать имитировать борьбу за её свободу, не более того. Те, 
кто задумывал весь этот проект, наверняка заручились определенной поддержкой на Западе, оговорили все 
«правила игры» заранее. Понятно, что если Тимошенко выйдет на волю, и ещё примет участие 
в политической жизни, это может нанести команде Януковича непоправимый урон. Тимошенко 
и до последних событий, связанных с позорным для неё судом и ужасным приговором была очень 
эмоциональной, а уже после всех издевательств её мстительность удесятерится. Конечно, она видимо 
мечтает о реванше и жестоком наказании своих «обидчиков». Но вероятнее всего, ей уже не удастся 
подняться и отомстить, вернуться в политику и стать президентом. Новые обстоятельства её темной 
биографии приведут её вновь к следователю, судье и прокурору. И новый виток уголовного преследования 
в свою очередь скажется на состоянии здоровья...

Что касается её избираемости, она не станет больше победителем выборов. Всё дело в том, что чуждая 
по своему происхождению украинским националистам и западному избирателю, она сделала на них ставку. 
Это её роковая ошибка. Если бы она, используя программу Януковича, сделала ставку на электорат Юга 
и Востока, она уже давно была бы президентом. Возможно, Тимошенко по своему умна, но, что касается, 
стратегического выбора — тут ей ума (или чутья) не хватило.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Страшен сон нечестного человека: снятся ему кошмары, преследуют его видения и мерещатся зловещие 
голоса.

Марсель Пруст как-то написал, что человеку важно поговорить о себе, особенно о том, о чём говорить не 
принято или опасно. А поговорить-то хочется. И выход найден: человек выискивает кого-то другого с 
аналогичным проступком или недостатком и «радостно» его обсуждает. Не зря же гласит народная 
мудрость: у кого чего болит, тот о том и говорит!

Больной гриппом замучает вас подробностями о своей болезни и данными о разновидностях вирусов 
и осложнений, неверная жена всегда знает все сплетни о том, кто с кем спит, а алкоголик магическим 
образом находит водку в пустыне. Мораль проста: преступнику везде мерещатся преступники, лжец боится 
обмана, вор подозревает всех в воровстве.

Честный человек, не обнаружив кошелька в кармане, сначала подумает, что он его обронил или забыл 
дома, и мысль о том, что кошелек стянули из кармана, будет им отгоняться до последнего. Именно 
благодаря «наивности» честных людей мошенники и преступники могут обтяпывать свои грязные делишки.

Мастера-карманника безошибочно изобличить может только либо профессиональный криминалист, либо 
профессиональный криминалитет.

И вот теперь попробуйте сами догадаться, к какой из этих двух категорий «спецов» относятся те, кто сейчас 
столь истово разоблачает Тимошенко.
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Александр Хохулин, журналист и блогер:

Для начала надо выбраться из тюрьмы с помощью или без помощи европейских чиновников. Потом 
выиграть выборы. А уже после этого узнать, что Янукович договорился с европейским чиновниками 
о собственной безопасности ещё до того, как давал согласие на посадку Юлии Владимировны. Где-то так.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/24936.html

Острая стратегическая недостаточность: быть или не быть?
Эксперт ИА     REX  , политконсультант Анатолий Вассерман полагает что решения, приносящие тактическую 
выгоду, зачастую оборачиваются стратегическим провалом. «Опубликованный перевод статьи Нассима 
Николаса Талеба и Марка Блайта „Каирский чёрный лебедь“ перекликается с выходящей в ближайшее 
время книгой Нурали Латыпова (при моём активном участии) „Острая стратегическая недостаточность“. 
Действительно решения, приносящие тактическую выгоду, зачастую оборачиваются стратегическим 
провалом. Но выводы отсюда Талеб с Блайтом и мы с Латыповым делаем разные. Они рекомендуют вовсе 
не вмешиваться в жизнь и не пытаться остановить даже явно неблагоприятные процессы. Мы же полагаем 
необходимыми стратегическое предвидение всего спектра возможных последствий и предельно быструю 
тактическую реакцию на первые же признаки нежелательного развития событий», — отмечает эксперт.

Этим же вопросом задавался и Гамлет, принц датский: «Смиряться под ударами судьбы, иль надо оказать 
сопротивленье?» Быть иль не быть — вот в чём вопрос? ИА     REX   публикует мнения экспертов.

Михаэль Дорфман, писатель:

Одесская мадам советовала девочкам не суетиться под клиентом. Это главное мастерство их профессии. 
Мастерство политического стратега — не суетиться когда появляется чёрный лебедь. Николас Талиб писал 
в своей знаменитой книге, что весь опыт европейской цивилизации за 2000 лет говорил о том, что бывают 
только белые лебеди. И на основе этого опыта никак невозможно было предсказать, что где-то в Австралии 
откроют чёрного лебедя. Так, что если явление объективное, то спорить с историей — это плевать 
в потолок. На наших глазах провалилось множество попыток «стратегически повлиять» на историю — 
от попыток Антанты задавить Русскую революцию, до сдерживания коммунизма во Вьетнаме или наоборот, 
распространения социализма от Польши до Афганистана.

Даже, если казалось, что стратегическое вмешательство преуспело, то через какое-то время оказывалось, 
что не так, чтобы очень. Скажем, американцы праздновали победу в «кубинском ракетном кризисе». 
Некоторые до сих пор празднуют, а ведь их «победа» привела к тому, что военные отвернулись от Хрущёва, 
что способствовало его падению.

Более того, военные вынудили преемников Хрущёва на создание дорогостоящего и ненужного 
межконтинентального военно-морского флота и другие проекты, которые способствовали новым виткам 
Холодной войны. Военно-промышленные комплексы выиграли — народы проиграли. Другой пример такого 
стратегического реагирования — это разрыв отношений с Израилем в 1967, что привело к тому, что СССР 
потеряло возможность влиять на Израиль и с этим всякий вес в ближневосточном конфликте. До сих пор 
Россия не может вернуть утраченные позиции. Куда здоровее была советская политика в 1956 году, когда 
совместный советско-американский ультиматум остановил тройственную агрессию против Египта.

И таких примеров множество. Когда появляется чёрный лебедь, то оказывается, что все концепции 
стратегического реагирования не принимали во внимание его появление. Если бы было возможно такое 
стратегическое реагирование, то мы бы вероятно продолжали бы жить во времена Римской империи или 
китайской династии Тан.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Впервые о книгах Талеба я узнал от генерала ФСБ, служившего и в Афганистане, ныне — писателя. 
Талеб — интереснейший автор, по мнению многих. Мастер парадоксов. Например, учёных он считает 
людьми, неспособными понять предначертанность стихий и пытающихся эти стихии оседлать 
не от большого ума. Копнуть — это всего лишь реплика и возможно даже ироничная, чуть вырванная 
из контекста. Подобные приёмы эпатажа повышают тиражи и возможно позволят брокеру Талебу 
зарабатывать более стабильно писательским трудом. Талеб куёт доверие, зная, что доверие кормит 
не только в бизнесе, а и везде. А уж большое доверие — это вера, и она кормит долго и безнаказанно. 
В этом, наверное, его основная цель, и не исключено, что он доверительно приплачивает за пропаганду 
своего эпатажа и своих трудов, и что когда-нибудь мы увидим попытку создать какой-то «талебан» именно 
Талеба.

Что же касается вопроса Вассермана о выгодности невмешательства, то давно существует смирение как 
приём философский и стратагемы, убеждающие использовать силы противников, копя свои. У русских тоже 
есть подобное, издавна. И пословицы, и поговорки, а главное — история. К примеру «искусство 
отступления» в качестве более слабого противника. Скифы-персов, Кутузов-Наполеона, Сталин-Гитлера 
втянули в конфликт на такие расстояния, что у агрессоров становилось дольше снабжение, а у обороны оно 
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становилось быстрее. В итоге самые великие армии мира, поддержанные всей мощью центров тогдашних 
цивилизаций — были разгромлены и погнаны обратно, а впоследствии — истреблены.

Желающим действовать не только словами — приходится манипулировать ресурсами и союзниками, и это 
огромный труд, не меньший, чем стать очень богатыми людьми. Не каждый готов на такое подвижничество, 
тем более за свой счёт. При этом забот в тылу не меньше, чем на фронте, и союзники могут передраться, 
и ресурсы могут быть расхищены. 
Если же кто-то всё же решил управлять событиями, то ему постоянно придётся решать задачу о «волке, 
козе и капусте» и беда тем, у кого протекает или вообще отсутствует лодка. Да, это был намёк на то, что 
скоро предстоит вторая волна роста морских перевозок, и соответственно будут падать сухопутные 
перевозки, обесценивая и государства и их земли и народы.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Ответ на вопрос Гамлета, конечно, «быть». Но вот гарантии, что преактивное подстилание соломы всякий 
раз сработает, не даст даже страховой полис (потому что страховые компании тоже могут обанкротиться). 
Можно подстелить солому не в том месте, где в реальной жизни случится падение. А на засевание всех 
возможных мест падения в Галактике не хватит соломы во всей Вселенной. Пытаться, то есть можно, а что 
получится — надвое сказано. Тарас Бульба вполне мог бы спросить французского премьера в своё время: 
«Ну, що, сынку, помогла ли тебе линия Мажино?» (впрочем, этот риторический вопрос задал не Бульба, 
а фельдмаршал фон Бок — и получил вполне однозначный отрицательный ответ на местности).

Нестор Комарницкий, финансист и IT-менеджер:

Конечно же, «быть». Но если по существу, то в современном мире важную роль играет адаптация человека 
в окружающую среду. Для того чтобы «прогнуть изменчивый мир под нас» или, как написал Анатолий 
Вассерман, осуществлять «быструю тактическую реакцию», нужно изучать окружающую среду, учиться 
ею управлять и не бояться действовать. А это, увы, не каждому дано.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24937.html

Плагиат – воровство и признание ущербности: эксперты ИА REX
Эксперт ИА     REX  , профессор Эдуард Афонин пытается объяснить проблемы плагиата динамичностью 
сегодняшней жизни. Эта проблема не раз разрасталась до скандалов регионального и даже федерального 
масштаба. Многие считают, что причина лежит в безнравственности личности. Афонин придерживается 
иного мнения: «Для меня ключ проблемы плагиата сегодня лежит в текучести нашей жизни и „временном 
цейтноте“, в который попадают многие из нас. Решив проблему технологизации библиографической ссылки 
при подготовке документа мы, убеждён, сможем решить и проблему плагиата. Представьте себе 
на минуточку, что составляя доклад или любой другой текст, вы копируете (компилируете) фрагмент 
из текстовой базы данных. При этом „автоматом“ (вместе с фрагментом текста) за ним тянется необходимая 
библиографическая ссылка. Автору такого нового текста остается лишь озвучить её. Именно такой проект 
под названием „Библиотека Ярослава Мудрого“ мы и пытаемся сегодня реализовать».

Эксперты ИА     REX   рассказали, в чём они видят причины плагиата.

Григорий Трофимчук, политолог:

Выявленный плагиат — кража хода чужих мыслей и формулировок — должен иметь последствия, тем 
более в том случае если их украл политик. В случае с высоким должностным лицом — это увольнение 
с позором. Плагиат нельзя объяснить нехваткой времени или аморальностью. Объяснение здесь может 
быть только одно: персональная тупость, так как мыслящий руководитель никогда, даже под угрозой 
расстрела, не пойдёт на озвучивание чужих, не свойственных ему мыслей.

Для большинства российских руководителей плагиат начинается уже на уровне правописания: без 
подсказки со стороны массе наших начальников просто невдомёк, как пишется то или иное слово, не говоря 
уже о знаках препинания. Более высокий уровень мышления — это формулирование собственных мыслей. 
И наконец, на самом верху — генерирование идей. Все эти ступени намертво связаны, сварены между 
собой, одно автоматически вытягивает за собой другое. Иногда уровень правописания прописан прямо 
на лице руководителя: такие персонажи, по всей видимости, есть даже в том списке, который предложил 
профессор Афонин.

Есть очень простой способ идентификации плагиатора: надо задать ему несколько вопросов в развитие тех 
или иных, «высказанных им ранее» идей. Он тут же начнёт сыпаться, прямо на ваших глазах — это самое 
эффектное шоу из всех возможных.

Плагиат сегодня везде, просто мало кто придаёт значение увиденному. К примеру, пять колец — это 
олимпийская эмблема, четыре кольца — Audi, три кольца — Krupp, два кольца — символ бракосочетания. 
Новая эмблема РЖД (Российских железных дорог), которой усеяны все носители данной кампании, начиная 
с билетов и кончая вагонами, списана с эмблемы китайских железнодорожников, включая цветовую гамму.
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Если у руководителя государства нет собственных мыслей, он гарантированно ведёт свою страну 
в пропасть, история доказывает это регулярно. Поэтому «чтение по бумажке» и толпа спичрайтеров вокруг 
первого лица имеет гораздо более глубокие последствия, чем кажется на первый взгляд. Поэтому не надо 
задавать вопросов тому или иному президенту, какая цель стоит за всей этой свалкой реформ. Он этого 
не знает и сам.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Плагиат — это реальная проблема, которая у нас проблемой не считается, общепринято. Мне, как автору, 
с этим приходилось сталкиваться многократно, когда мои бывшие студенты приходили к моим 
потенциальным заказчикам и предлагали им мои тренинги от себя, обосновывая это тем, что мои 
раздаточные материалы у них есть, а денег они «за то же самое» возьмут меньше. Я придумываю акции — 
и они повторяются без изменений, я пишу тексты — и они копируются, однажды «содрали» полностью, 
только логотип поменяли, а на замечание один из тренеров мне ответил: а разве вы не знаете про 
маркетинговую стратегию гонки за лидером? Видите, уже и оправдания придуманы!

В США это решается проще — не принято воровать. Когда я хотела патентовать разработку, мне 
ответили — не волнуйтесь, достаточно её опубликовать, и это уже будет доказательством того, что именно 
вы автор. На Украине «опубликовать» почти равно «потерять», а патентование не спасает от плагиата — 
проверено.

Для меня плагиат — лишь признание своей ущербности в каком-то вопросе. Ну, не может человек сам 
ничего придумать, вот и приходится заимствовать чужие мысли. В этом нет ничего зазорного, мы ведь 
не изобретаем сами автомобили, а пользуемся чужими разработками. Так в чём же проблема у человека, 
если используя чужое творчество, он молчит об этом? Да только в том, что на этом месте от него ожидается 
его ЛИЧНОЕ творчество. Или он думает, что от него ожидается личное творчество. Вот и приходится 
воровать и прятать.

Причина плагиата либо в неспособности создать то, что должен — и это означает профессиональную 
некомпетентность, либо в не понимании своих обязанностей — и это тоже профессиональная 
некомпетентность.

А что касается плагиата от высших лиц, то это второй тип. Президент не должен писать научные работы, 
он должен способствовать тому, чтобы те, кто должен писать научные работы, могли это делать 
в соответствующих условиях. Президенту достойно использовать умные мысли своих сограждан, ссылаясь 
на них и давая подтверждение их значимости. Позиция — я тут самый умный, а вы никто — это позиция как 
раз неумного человека. Ничего, ещё немного такой тенденции, и они начнут и одежду сами шить для себя, 
и сапоги тачать, и хлеб сеять... «Мы пахали, — сказала муха, сидя на спине лошади...».

Юрий Юрьев, политконструктор:

Мир обречён на рост информации, и её объём растёт экспоненциально. Население получает доступ 
к открытой информации в интернете на равных с учёными, если темы не секретны. Населения 
русскоязычного — десятки миллионов, англоязычного — миллиарды. Любой текст может быть онлайн — 
переведён автоматически. Это всё означает, что вновь создаваемые открытия и произведения искусства 
могут совпадать гораздо чаще, чем изобретения радио и паровоза, имевшие авторов в разных странах 
почти одновременно. И это только открытия. Тексты же — могут быть почти идентичны, поскольку при 
публикациях миллионов авторов вероятность совпадения текстов растёт.

Ещё в эпоху до интернета химики изобретали тысячи новых веществ и соединений в месяц, и многие из них 
объективно совпадали, неведомо для авторов. Это же ждёт и тексты, основанные на всего тысячах слов, 
при участии миллионов и миллиардов авторов.

Кстати, эта теория лежит в основе движения хактивистов за свободу информации, поскольку столбить 
авторские права на тексты — почти бессмысленно, они могут совпадать помимо воли их авторов, 
по законам статистики. А защита авторским правом будет лишать общество доступа к знаниям, и отвлекать 
созидателей на суды вместо творчества.

Ещё в бумажную эпоху прямые цитаты было принято снабжать ссылками на опубликованные произведения. 
Ныне это сложно, поскольку отличить монографию от реферата, а реферат от дискуссии на форуме или 
в ЖЖ — порой непросто. То же касается и новостей. У меня одно время была фора по новостям про 
«Амеро-Манежки», я был готов начать вещание ещё до момента начала акций. Но лишь четверть 
перепубликовавших информацию нашли нужным сослаться на изначального автора репортажей в Рунете, 
остальные — выжидали сутки-двое, озираясь в поисках дублирующих каналов традиционных СМИ.

И лишь убедившись, что существует тенденция замалчивания протестов в США, начали писать своими 
словами. Будь я заинтересован в наживе — было бы множество исков о несоблюдении авторских прав. 
И об авторских правах действительно стоит помнить, если не на содержание текстов, то на приоритет 
в публикациях, поэтому идея профессора Афонина — здрава.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24938.html
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Янукович поручил Генпрокуратуре проверить информацию 
журналистов о Киевском СИЗО
Президент Украины Виктор Янукович предложил Генеральному прокурору Украины Виктору Пшонке 
организовать проверку в Киевском следственном изоляторе фактов нарушений требований закона, 
информация о которых в начале апреля 2012 года распространена в СМИ.

При установлении фактов нарушения прокуратуре предложено принять неотложные меры по усилению 
защиты конституционных прав и законных интересов граждан в учреждениях предварительного 
заключения, а также отстранить причастных лиц Лукьяновского СИЗО от выполнения служебных 
обязанностей на время проверки.

Речь идёт о сюжете журналиста Константина Усова, снявшего скандальный сюжет «Лукьяновка. Тюрьма 
№ 1» о жизни следственного изолятора и масштабных нарушениях прав заключённых. По информации 
СМИ, после появления сюжета Кабинет министров Украины выделил на ремонт камер 1,5 млн гривен.

Напомним, что именно в Киевском СИЗО на Лукьяновке находилась под стражей экс-премьер-министр 
Украины Юлия Тимошенко, а также экс-министр МВД Юрий Луценко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24940.html

Москва и Минск решили «авиационный спор»
Москва и Минск договорились о выполнении пяти авиационных рейсов в день между столицами России 
и Белоруссии. Об этом заявил 9 апреля заместитель премьер-министра Белоруссии Анатолий Калинин, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, Белоруссия предложила России создать единые условия для выполнения пассажирских 
и грузовых авиаперевозок, в том числе, используя выгодное транзитное расположение стран. «Главное 
здесь — консолидировать наши усилия», — подчеркнул Калинин.

Отметим, что авиационный спор России и Белоруссии привёл к тому, что РЖД заговорили о возможности 
введения дополнительных поездов в сообщении с Белоруссией. История с конфликтом началась 26 марта, 
когда прерванным на несколько часов оказалось воздушное сообщение между Москвой и Минском. Затем 
несколько раз разрешение на полёты для российских и белорусских авиакомпаний на территории стран 
продлевалось. По последней информации, 13 апреля должно было прекратиться выполнение рейсов 
белорусскими авиакомпаниями в российские регионы, а белорусские авиационные власти рассматривали 
вопрос о сокращении количества рейсов в Москву до двух в день. Теперь конфликт решён — каждая 
сторона будет осуществлять по пять рейсов в день.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24939.html

«Большая Москва» — путь заведомо тупиковый: Анатолий Вассерман
9 апреля глава российского государства Дмитрий Медведев провёл совещание по вопросу расширения 
границ Москвы. Реальной причиной проведения такого совещания стало назначение Сергея Шойгу 
губернатором Подмосковья, считает президент Института Национальной стратегии Михаил Ремизов. 
По его словам, Шойгу уже успел довольно осторожно и скептически высказаться о проекте «Большая 
Москва», инициированном президентом. Теперь Медведеву важно предпринять усилия, чтобы этот проект 
не завернули.

Эксперт ИА     REX  , политконсультант Анатолий Вассерман полагает, что вновь избранный президент 
Владимир Путин, вступающий в должность 7 мая, располагает достаточным временем для отмены 
решения об отмене проекте «Большая Москва». Он считает, что расширение столицы — путь не только 
экстенсивный, но и заведомо тупиковый. «Транспортные проблемы порождаются самим фактом наличия 
центров притяжения — хоть политических, хоть торговых. Разнесение таких центров повлечёт лишь рост 
транспортных потоков между ними. Соответственно необходимо не расширять город (и тем самым 
поднимать в разы среднее время переезда в нём), а вкладывать те же средства в формирование новых 
систем общественного транспорта», — отмечает Вассерман.

«Некоторые разработки по этим видам транспорта мне доводилось обсуждать и ранее, в том числе, 
и с Юрием Лужковым. На их полномасштабное развёртывание нужно куда меньше времени и на порядки 
меньше денег, чем на освоение новых территорий. Решение о расширении, несомненно, выгодно 
некоторым инсайдерам, заранее скупившим самые лакомые кусочки, но разорительно и для города, и для 
всей страны», — резюмировал эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24941.html
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К чему приведут поправки в Трудовой Кодекс России: мнения блогеров
Минздравсоцразвития инициирует внесение изменений в законодательство о труде. Новыми правилами 
сужаются права и расширяются обязанности наёмных сотрудников. Координатор международной 
экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по теме 
«Поддерживаете ли вы поправки в Трудовой Кодекс Российской Федерации?».

Результаты опроса по теме «Поддерживаете ли вы поправки в ТК РФ?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Поддерживаю. Предпринимателям давно пора 
дать свободу в отношениях с работниками

 

193 12%

Поддерживаю частично. В законопроекте есть 
здравые мысли

230 14%

Категорически не поддерживаю. Мы не на галерах 1020 63%

Трудно ответить 76 5%

Свой вариант ответа 95 6%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Борис Коростелев:

У нас полдома работают в «нефтянке», энергетике или в «силовых структурах». Не жалуются! Двор 
заставлен иномарками, правда и должников по коммунальным платежам около 10%. Надо хорошо 
понимать, что мир вступил в эпоху, когда все люди делятся на «нужных» и «лишних». Этим вызвано 
предложение об изменении Трудового Кодекса. Все блага мира — не для всех. И поверьте — от нашего 
мнения — это не зависит. Таково современное положение дел во всём мире. Мы потерпели поражение 
в «холодной» войне и народам РФ надо терпеть и работать, как в Японии или Германии, чтобы выбраться 
из нищеты.

Наталья Натальина:

На нашем недовольстве и совершена была буржуазная контрреволюция. Да, я открыто критиковала в 70-
80-х работу транспорта, торговли и пр. Кстати, никто за это меня травил, так как работаю всю жизнь 
добросовестно. Но, сравнивая сегодняшние проблемы детей и те свои проблемы в СССР, то те советские 
проблемы кажутся детскими капризами — отсутствием «игрушек». Довольны сегодня жизнью те, кто 
материальное потребление ставит выше духовного, кто не испытывал гордости за Родину, кто готов 
на унижения ради денег.

Глеб Лукьянов:

Давно пора перестать перевешивать государственные социальные задачи на малый бизнес — 
бессмысленно! Социалку надо вешать на Газпром, нефтянку и прочих недропользователей, 
экспортирующих наши общие богатства. И гражданам давно пора начать самим за себя выплачивать 
налоги — хоть знать будут, сколько реально работодатель платит за них начислений.

Алексей Тронев:

Весь малый бизнес живёт по законам «серой зарплаты». Официальная зарплата минимальная по региону. 
Работнику, который согласен на «условия игры» должно быть заведомо ясно, что в случае неблагоприятного 
исхода ему скажут «Не вопрос! Хочешь работать за 1-3 тысячи рублей, работай, а мы будем следить — 
любая ошибка и тут же составляем протокол». Сам был уволен точно так же даже из довольно крупного 
бизнеса, но с серой зарплатой. Проще было написать заявление об уходе, чем за 12 тысяч (а на руки 
10440) работать (одна дорога съедала 3 тысячи).

Сергей Лостин:

Намёки на закон понять-то трудно не то, что комментировать. Как я понял, там о простом и наболевшем. 8 ч 
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12 мин в день имеет право оплатить из существующей системы оплаты труда работодатель. Всё остальное, 
что сверху влетает в такую копеечку, что не выгодно не только работодателю, но и производителю. Так как 
в разы поднимает себестоимость, а значит, снижает конкурентоспособность. Речь шла, насколько я помню, 
убрать эту хитрую систему отгулов и отпусков, и заменить оплатой по факту рабочего времени. Что более 
справедливо, прежде всего, к работнику. Все работодатели от самых маленьких до самых больших 
отчитываются и по налогам и по финансовым платежам государству исключительно из 40 часов в неделю. 
Хотя многие отрасли по определению работают больше. Но или без оплаты работникам совсем, иначе 
нарушение, или оплатой в конвертах мимо кассы государства. Если я правильно понял, то только за закон. 
Больше 20 лет отработав на двух работах, знаю, сколько реально из-за этой 40 часовой недели 
недополучил. Хотя по большому счёту чего удивительного. Экономические законы так же незыблемы, как 
физические. Но у нас нет экономики вообще. Где они бы работали. Какие, к чертям, себестоимость, 
амортизация или прибавочная стоимость. Если мерилом всего является только платёжеспособность, 
а львиную долю цены, составляет маржа, взятки и откаты, поборы братков, посредников и чиновников.

Добавим, что опрос проводился с 4 по 9 апреля. В нём приняли участие 1614 блогеров, оставивших 346 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что Минздравсоцразвития обещает внести в правительство проект поправок в Трудовой кодекс. 
И если концепция законопроекта сохранится неизменной, это будет означать настоящую революцию 
в трудовых отношениях современной России.

В основу поправок легли инициативы комитета Российского союза промышленников и предпринимателей 
по рынку труда и кадровым стратегиям. В частности, предложено:

— Исключить действующие в ст.59 ТК РФ ограничения на заключение срочного трудового договора 
и распространить это право на весь малый бизнес, включая индивидуальных предпринимателей.

— Дать бизнесменам право в одностороннем порядке изменять трудовой договор по причинам 
«экономического характера». Одновременно с этим сократить минимальный срок, за который работник 
должен быть предупреждён о таком изменении, с двух месяцев до 14 календарных дней (а об изменении 
по причинам организационного, технологического характера — до 1 месяца) (ст.74 ТК РФ).

— Сократить сроки предупреждения работника о предстоящем увольнении в связи с сокращением штата 
с нынешних двух месяцев до 14 календарных дней (ст. 82, 180 ТК РФ).

— Ограничить право работников на получение выходного пособия. Предполагается, что в обязательном 
порядке оно должно выплачиваться лишь тем работникам, которые не имеют другой постоянной работы или 
пенсии (ст.178 ТК РФ).

— Сократить минимальный срок выплаты выходных пособий в случае ликвидации организации или 
сокращения штата до одного месяца (работодателями в районах Крайнего Севера и приравненных к ним 
территорий до двух месяцев). Помимо этого, сократить минимальный размер выплаты выходных пособий 
до двухнедельного среднего заработка (в районах Крайнего Севера — среднемесячного заработка) (ст. 
178 ТК РФ).

— Определить в Трудовом кодексе порядок аттестации работника. Эта мера должна установить реальный 
механизм увольнения работника в случае, если его квалификация не соответствует занимаемой должности.

— Установить, что гарантии и компенсации для работников, совмещающих работу с обучением, являются 
предметом договоренности между работником и работодателем (ст. 173 ТК РФ).

— Дать субъектам малого предпринимательства право вместо обязательной аттестации рабочих мест 
декларировать их соответствие государственным нормативным требованиям охраны труда. Одновременно 
установить ответственность работодателя за достоверность декларирования (ст. 212 ТК РФ).

— Разработать механизмы, защищающие интересы работодателей и работников при исчезновении одной 
из сторон. Эта мера предназначается для случаев, когда работник бросает работу и исчезает, но уволить 
его нельзя, поскольку работодатель не имеет возможности взять с него письменную объяснительную или 
уведомить об увольнении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24942.html

Комитет Кудрина задуман для выпуска оппозиционного пара в свисток: 
мнения
Алексей Кудрин объявил, что создаваемый им Комитет гражданских инициатив будет структурой 
подчёркнуто беспартийной — даже регистрировать вновь создаваемую общественную организацию 
не планируется (закон это позволяет — правда, сильно ограничивает возможности такого института). При 
этом комитет намерен «открыто оппонировать действиям власти, невзирая на лица и должности», а также 
«предлагать для публичного обсуждения и гражданской экспертизы альтернативные варианты решения 
политических, экономических и социальных проблем» — то есть делать всё то, что обязана делать любая 
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уважающая себя политическая партия, не хватает только участия в выборах. Выбор в пользу экспертной 
деятельности сделан Кудриным явно не случайно — это площадка, на которой он демонстрирует очевидное 
преимущество.

Можно ли рассматривать Комитет Кудрина это как ПНС в Ливии или Временное правительство 
в революционной России, рассказали эксперты ИА     REX  .

Юрий Юрьев, политконструктор:

К сожалению, эти аналогии вполне уместны, комитет Кудрина и «Инсор», РЭШ и прочие структуры — 
вполне могут устроить беспорядки и пытаться легитимизировать бунты. Учитывая, что за ними давно стоят 
средства Запада, работающие на разгосударствление с целью превратить Россию в зомби-донора, 
а в России почему-то нет закона о контроле внешней агентуры типа американского FARA, эти люди 
способны принять крупные средства и истратить их на крупные беспорядки.

Россия — вполне козырная карта на выборах президента США, и если в России удастся устроить 
беспорядки, то это может быть средством давления на янки и в частности — демпартию и Барака Обаму. 
Как помнится, Обама в принципе за сокращение затрат и оптимизацию бюджета, и социализацию роли 
денег. Тем не менее, его ввязали в войну в Ливии, в очередной раз, отдав средства не янки, а их элитам. 
Элитам войны выгодны, а значит, элитам нужен беспорядок в мире, чтобы оттянуть средства 
на «упорядочивание планеты». И Россия — вполне приемлемое пугало для США, поскольку реально может 
уничтожить США.

Дмитрию Медведеву и Владимиру Путину нужно срочно принимать меры. Это не безобидный охват 
мнений в социальной сети. Это возможный захват агентурной сетью. Нужно действовать тонко, не позволив 
создать образ жертв, но, не подпуская их к любым видам силовых, административных и экономических 
ресурсов более чем в рамках закона. И рамки закона должны быть броневыми.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

На данный момент, в период экономического мирового кризиса ничего, кроме централизации власти 
и на этой основе сохранения целостности и государственной самостоятельности, России не надо. Всё 
остальное, так или иначе, приведёт страну к ливийскому или сирийскому сценарию.

Но, на мой взгляд, этот Комитет задуман для выпуска оппозиционного пара в свисток. Кудрин был и есть 
друг соратник Путина. Никаких принципиальных движений он не делает без Путина. Комитет гражданских 
инициатив Кудрина — это структура для будущего президента, выполняющая роль легального оппонента 
правительству.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Теневое правительство, составленное из деятелей оппозиции, существует во многих странах. В Британии 
так постоянно, если у власти тори, то теневики — лейбористы и vice versa. И ни к какой революции это 
не приводит. Теневые министры просто критикуют деятельность министров обычных, исходя из своих 
политических взглядов, и тем самым нарабатывают себе политический капитал к следующим выборам. 
Никакой интриги в этом нет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24943.html

Self-relations: шаг к жизненному успеху
Эксперт ИА     REX  , психолог и психотерапевт Марк Сандомирский считает, что многим людям сегодня 
недостаёт self-relations. «В последнее время завалили меня рекламой всевозможных семинаров 
и тренингов, связанных с паблик рилейшнз и всякими разными частными их РR приложениями. Похоже, 
сегодня слово „relations“ стало настолько затасканно-модным, что „приклеивается“ к месту и не к месту. 
Одного лишь не хватает — self-relations, или отношения человека с самим собой/к самому себе (его 
самооценку и саморегуляцию, или сознательное отношение к подсознанию). А это на самом деле — важнее 
всего, ибо именно от отношения к себе зависит отношение к окружающим. И отношение к жизни в целом, 
во всех прочих „relations“. Именно проработки self-relations недостает многим людям! По крайней мере, всем 
тем, кто обращается за помощью к психотерапевту. Ведь именно в этом, в непонимании/непринятии себя, 
по сути — неправильном отношении к себе, и заключается фундаментальная причина внутрипсихического 
конфликта, лежащего в основе всех без исключения психологических проблем. Когда же мы говорим 
о человеке в узком смысле, имея в виду личный PR, то именно от этого зависит, в конечном счёте, 
способность человека себя РRезентировать, РRеподнести окружающим, РRеподать и РRеподавать», — 
считает эксперт.

Политконструктор Юрий Юрьев уверен, что проще всего вспомнить древний призыв — «познай себя» 
и древнюю же формулу успеха — «ты не должен что-то хотеть там, где ты ничего не можешь». 
«К сожалению, многие люди утрачивают связь с реальностью. К примеру, красными флагами порой 
способны махать те, кто вообще не понимает природы коммунизма и социализма, а из всей теории 
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понимает лишь „красный террор“ и возможность на этом подняться. Ещё, бывает, что мечтают о высоких 
доходах те, кто не отличают депонент от депозита и не могут внятно для себя самих произвести подсчёты 
производительности собственного труда. Раньше в армии был принцип „уметь преодолеть себя“, а уже 
потом — всё остальное. Ныне нет базового образования и воспитания „по жизни“, нет оценок с детства 
за „поведение“ и „прилежание“, и в итоге растёт поколение, которое распоряжается гонками и пулемётами, 
полками и космодромами в компьютерных играх, но не может в реальности рулить семейным бюджетом. 
Естественно, что они пойдут к психотерапевту, когда поймут, что их амбиции не совпадают с деньгами, 
а деньги — с калориями. Или их поведут. Но есть и те, кто не пойдут, а пойдут что-то требовать 
от окружающих, ничего полезного реально не предлагая. Вот их — особенно жаль», — отметил эксперт.

Бизнес-тренер Людмила Богуш-Данд полагает, что человек, познавший себя опасен: «Попробуйте его 
запугать или заставить бездумно подчиняться. Не выйдет, а так хочется. Ещё Георгий Гурджиев написал, что 
результат в работе пропорционален осознанности. Я скажу больше — результат в жизни пропорционален 
осознанности. В современном обществе чужой авторитет ставится выше личного опыта. Мы всё знаем 
и во всём разбираемся, особенно, если ничего в этом не понимаем. И в первую очередь, мы не понимаем 
саму жизнь, то есть себя самих».

«Я люблю задавать вопрос „в чём цель Жизни?“, — продолжает Богуш-Данд. — Самый распространённый 
ответ — в поиске смысла жизни. Правда, весело? Им даже не приходит в голову, что Жизнь — это 
не короткий временной отрезок существования определённого существа в определённом теле, а что 
Жизнь — это основная преобразующая сила Вселенной, что растение — это Жизнь, и животное — это 
Жизнь, и энергия — это Жизнь. И цель у Жизни простая-простая — выживать. Каждое живое существо 
во Вселенной стремится выжить и как можно дольше. Каждое ли? Однажды я летела в самолёте из Перу, 
где посещала места со следами прошлых цивилизаций. В Амстердаме в самолёт села группа туристов 
из Запорожья, летевшая из Доминиканы домой. У них было так много личных вещей, что полок не хватало, 
и один из туристов поставил свой чемодан у аварийного выхода. На просьбу стюардессы убрать чемодан 
он ответил коротко: „А мне наплевать, что нельзя — милицию вызови!“ И я подумала, что в Перу люди живут 
в скудных условиях горной пустыни, и они образованы в том, что значит выживать: они не гадят в реки, 
из которых пьют воду, и они делятся с путниками едой и водой. А мы, „цивилизованные“, совершенно 
не образованы в том, как выживать. Этот человек образован в том, как заработать деньги, и совершенный 
глупец в выживании, если не понимает, что зависит сейчас от этой женщины, и что запущенная им волна 
агрессии может передаться от неё к пилотам и вернуться к нему же в виде крушения самолёта. Нарушения 
правил, технологий, законов — это ли не стремление умереть поскорее?».

По её мнению, мы отстаём от многих стран, поскольку у нас не религии: «Разрушенная когда-то, она 
не восстанавливается или восстанавливается слишком медленно. А человеку нужна духовность для того, 
чтобы быть человеком, а не винтиком в системе. Я приветствую всех: христиан, мусульман, буддистов... 
Каждый может выбрать себе религию по душе, главное, чтобы душа — была».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24944.html

Как повысить уровень образования школьников: мнения
Согласно итогам проведенного в Москве 17 марта 2012 года пробного ЕГЭ по математике, 30% школьников 
не смогли решить самую простую задачу. Об этом СМИ сообщил проректор Московского института 
открытого образования (МИОО) Иван Ященко.

ИА     REX  : О чём говорят вышеприведенные результаты тестирования? Что нужно делать, чтобы 
вернуться на советский уровень системы образования?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Российская система образования на советский уровень не может вернуться в принципе. Прежде всего, 
потому, что нет никакого СССР. Поэтому она зависла в пустоте: западная модель на местной почве явно 
не приживается, старая опошлена и утрачена; вверх идти страшно, вниз невозможно. Главное не то, что 
школьники уже не могут решить простую задачу — школьники не могут общаться на нормальном русском 
языке, который является основой образованности в целом. Советская система образования начиналась 
не с уроков математики, а с ликвидации поголовной неграмотности. До цифры была буква.

Сегодня происходят обратные процессы: поголовная ликвидация грамотности, в том числе за счёт введения 
платы за обучение на всех уровнях. Уже очень скоро — и этот очевидный вывод даже не является 
профессиональным прогнозом — в России люди будут снова подписываться крестами. Это что касается 
православных. А мусульмане — полумесяцами, так как параллельное, по сравнению со светским, 
образование духовное поднимется к этому времени на небывалую высоту.

Понимая указанный тренд, авторы российской системы ЕГЭ должны пойти на её дальнейшую оптимизацию. 
Три варианта ответа на тот или иной вопрос из области математики, физики, истории, литературы должны 
стать едиными, как и само ЕГЭ: 1) Да, 2) Нет, 3) Наверное. Эта инновация значительно продвинет Россию 
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в глобальном образовательном соревновании, и только в этом случае появится шанс на лидерство 
российских вузов в мировых рейтингах.

Поэтому вышеуказанные результаты тестирования, по тревожному сообщению проректора МИОО Ященко, 
говорят только об одном — о тенденции. Которая уже очень скоро приведёт к трём вариантам ответа 
на задачу для тринадцатиклассника 2040 года «Сколько будет дважды два?»: 1) 2×2=19, 2) 2×2=4, 3) 
2×2=100. Где за ответ № 2 будут давать сразу Золотую медаль.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Уровень советского образования и раньше не был высоким. Советская школа несла в себе все родимые 
пятна российской крепостной системы отбора талантливых детей. Отбирали немногих, а остальных 
прогоняли, мол «шантрэ па» — по-французски, «эти петь не будут». Отсюда слово шантрапа. И такая 
ориентация сохранилась и в специальных школах, и в элитных. Учитель или тренер отбирал себе 
фаворитов, которые имели потенциал побеждать на соревнованиях и олимпиадах, а остальные шантрапа. 
Я в детстве походил на различные кружки и секции и на себе испытал, как тренеры и педагоги в лучшем 
случае не замечали «шантрапу», а в худшем, превращали «сявок» в мешки для битья и воспитания 
спортивной злости у любимчиков.

Столичная школа умела воспитывать элитизм, но, в общем, по СССР уровень школы не был высоким. 
В деревенской местности, в рабочих районах уровень школьного образования был невысок, а престиж 
учительской профессии постоянно снижался. После развала СССР также наблюдалась большая эмиграция 
столичных педагогов, что тоже не способствовало.

30% провала по математике — это вовсе не плохой результат. В США или в Израиле не лучше, Результат 
говорит лишь о том, что преподавание математики в школах безнадежно устарело. Конечно, муштрой 
и зубрёжкой можно научить решать задачи, но нельзя научить понимать математику. Здесь нужен 
неформальный подход, возможно с привлечением высшей математики.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Тестирование показывает уровень, уровень задаётся стандартами, качество обеспечивается контролем.

1. Кто и как и чему обучает учителей?

2. Кто и как контролирует качество обучения в процессе, а не потом?

3. Что происходит тогда, когда выявляются недостатки?

Не думаю, что протестированные учащиеся были выпускниками частных школ, где контроль качества 
осуществляют родители, а наказание за отсутствие знаний получает не учащийся, а тот, кто должен был 
научить. Кстати, там ведь и оплата работы учителя другая, не за часы, а за знания у школьников.

Почему один и тот же учитель даёт разные результаты на работе в школе и на репетиторстве после школы? 
Потому что в репетиторстве его ценят, а в школе...

В Украине уже существуют частные школы с альтернативными формами обучения. самой серьезной 
проблемой для них были и остаются нападки со стороны РайОНО, которые всячески препятствуют 
их работе, а выпускников этих школ изо всех сил пытаются завалить на экзаменах. Зачем? Чтобы 
не допустить огласки различия в качестве обучения. Потому что результаты говорят не в пользу 
стандартного обучения. Кстати, дети из альтернативных школ с лёгкостью эти экзамены выдерживают.

Как преобразовать систему образования? Сменить систему отношения к образованию и к учителям. 
Учитель должен пользоваться уважением, конечно, ему нужно это уважение заслужить, но и система 
должна его в этом поддерживать. Есть высокие статистики хороших результатов — есть привилегии, нет 
статистик — нет привилегий. Сейчас у хорошего учителя привилегия только одна — много работы.

Высокая оплата работы учителя с возрастным цензом, т.е. на работу учителем в школу брать после 
получения трудового и жизненного опыта, и в институт принимать только лет этак с 28 и только тех, у кого 
есть свои дети, и выставлять квоту по приёму абитуриентов в пединституты по половому признаку — 50 на 
50. 

Юрий Юрьев, политконструктор:

Советский уровень образования в последние годы СССР и тянул страну на дно. Система приписок, когда 
премировали не за количество молока, а за количество «удоев и надоев», коснулась и системы 
образования. Вместо «второгодников» переводили в следующие классы чуть ли не умственно отсталых, 
и выдавали «аттестат зрелости» тем, кто не был зрелым социально. Аттестат можно было купить, как ныне 
права. И вместо репрессий для социально опасных водителей или граждан были попытки создать 
видимость успехов. И росла аварийность, и росла преступность, и был Чернобыль. Лучше бы было больше 
«чернорабочих» и «подсобных рабочих», чем фиктивных выпускников школ и даже вузов.

Проблема приписок никуда не делась. Хотя она смертельно опасна для государства. Во-первых, 
популярностью обмана, как метода, начиная с «дай списать», и продолжая презрением к действительному 
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труду и реальным знаниям. Во-вторых, популярностью краж из бюджета, где за госсчёт плодят недоумков, 
с точки зрения понятия «зрелость» в аттестате. В-третьих, опасна для имущества, здоровья и жизней тех, 
кто будет зависеть от неумех и в мирное время и в военное время.

Когда-то Бисмарк заявил, что доминирование Германии в Европе выиграл не гений полководцев, 
а «прусский школьный учитель». Столетия спустя, мы видим, как это продолжает работать. В старые 
времена плохой фехтовальщик попросту умирал сам, а в нынешние времена плохой пушкарь может 
накрыть огнём собственные войска и быть причиной гибели многих. Если России нужно побеждать 
опасности, то нужно начать с победы над угрозами от собственной системы образования.

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Боюсь, уже не вернуться к системе и качеству советского (фундаментального по своему свойству) 
образования. Ведь «в одну и ту же реку нельзя войти дважды» не говоря уже о том, чтобы подняться 
к её истокам. Можно лишь ставить вопрос о сохранении той незначительной из оставшейся части 
фундаментальности образования? Мне представляется, что такая постановка задачи для России более 
реальна, чем для Украины. Да, собственно, российское руководство не только в теории, но и на практике 
такую постановку проблемы практически осуществляет, правда, уже с учётом новых реалий.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Для начала, отказаться от иллюзии о том, что в СССР все школьники прилично знали математику. Были, 
разумеется, и победители олимпиад (они и сейчас есть), были просто хорошо знающие школьную 
программу, а были и те, кто к 16-17 лет не знали таблицу умножения и не могли решить простое линейное 
уравнение. Это не зависит от общественного строя, тут два фактора: повезло на приличного учителя и были 
какие-то способности, отличные от нуля. 

Ирина Мороз, специалист в области маркетинга и PR:

Как ни странно, но и в системе образования проблема лежит в области коррупции. Например, многие 
учебники, как для школьников, так и для будущих преподавателей таят в себе немалое количество ошибок. 
И выходят такие учебники, как рекомендованные Минобразования потому, что кому-то на стол нужный 
человек подложил распечатку к подписи, а проверяющим было лень перечитывать и пересчитывать, 
выискивая ошибки. Да и сами авторы больше сил, времени и средств тратят на то, чтобы их рукописи 
оказались перед глазами ответственного чиновника, чем на создание самих учебников. К тому же 
программы и учебники слишком часто меняются, и вовсе не потому, что совершенствуются, а потому что — 
это доплаты, ранги и привилегии. Качество в такой ситуации мало кого интересует. На выходе получаем 
несоответствия программ и учебных материалов. А какой смысл школьнику прилежно учить то, что 
написано в скучном, коряво скомпилированном учебнике, и что завтра может оказаться ненужным, 
и он об этом знает? В результате такого подхода в старшей школе и ВУЗах часто получается не «система 
образования», а «бессистемное обучение», что и приводит к снижению уровня грамотности во всех сферах.

Марина Захарова, главный редактор ИА     REX  :

Не могу пройти мимо темы образования. В конкретном случае с ЕГЭ по математике наши уважаемые 
эксперты сразу стали искать причину в процессе обучения, говорить о том, что хороша была система, 
работавшая в СССР. На самом деле всё гораздо проще. Мне постоянно доводится общаться с учителями 
и учениками, и они обращают внимание, что проблема не в самих заданиях, которые предусмотрены для 
ЕГЭ, ГИА и других диагностик. Ребёнок может правильно решить задачу, но достаточно ошибиться при 
переносе ответов на бланк, и вся работа насмарку. Настоящим дополнительным стрессом для ученика 
становится инструкция по заполнению бланков тестов, признаются педагоги. По их словам, именно из-за 
таких ошибок порой отличники едва набирают баллов на тройку.

При этом хочу отметить, что система тестов критикуется в общей массе учителей. Они признают, что 
реальный уровень знаний подобные задания не показывают. «Детей учат штампам. Ведь нам нужны 
простые рабочие. Вот и учат теперь с детства сортировке и калибровке. Умная Россия никому не нужна», — 
поделилась со мной завуч одной из московских школ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24945.html

Фонд поддержки соотечественников, проживающих за рубежом, начал 
свою работу
Российским гражданам, проживающим за рубежом, будет оказываться различная помощь юридического 
характера по их заявлениям, которые будут поступать в Фонд поддержки и защиты прав соотечественников, 
проживающих за рубежом. Об этом заявил исполнительный директор Фонда поддержки и защиты прав 
соотечественников, проживающих за рубежом Игорь Паневкин 10 апреля в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Начало работы Фонда поддержки соотечественников, проживающих за рубежом», 
передаёт корреспондент ИА     REX  .
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«Фонд призван защищать соотечественников от нарушений по этнокультурным признакам. Это не означает, 
что без внимания останутся иные группы населения. За 3 месяца нам удалось сформировать юридическую 
платформу, правовой совет. На первом этапе работа состояла из изучения поступающей информации 
о правах человека, о проблемах соотечественников, а также установление сотрудничества с другими 
организациями. В наш адрес поступило около 200 обращений о помощи, на которые мы продолжаем 
реагировать. Количество этих обращений растёт. Мы всё изучаем. Мы панируем меры информационной, 
организационной, юридической и финансовой помощи, включая предоставление адвокатов. Нас беспокоят 
нарушения в ряде стран, в которых проживают соотечественники. Вести работу мы предполагаем 
в сотрудничестве с правозащитными организациями и международными правозащитными структурами. 
Запланированы региональные встречи соотечественников, а также встречи за рубежом. Мы хотим искать 
решение проблем на правовом поле. Нам надо работать и с организациями, и с людьми. Мы хотели бы 
максимально эффективно распорядиться ресурсами. Мы будем уделять внимание прозрачности и целевому 
использованию средств», — отметил он.

Паневкин подчеркнул, что на сегодняшний день уже подписаны соглашения с несколькими адвокатскими 
конторами и организациями: «Большинство средств распределено на правовую защиту, но это качественно 
новый этап — не только для фонда, но и для правозащитников. Как грамотно воспользоваться этим 
инструментом — надо подумать. У нас есть задача мониторинга с правами человека в отдельных странах, 
но мониторинг — это изучение прав человека с тем, чтобы изменить эту действительность без 
использования силы. Мы подписали соглашения с несколькими адвокатскими бюро. Для адвокатов 
мы представляем интерес с точки зрения источников финансирования и интересных дел, а адвокаты 
интересуют нас с точки зрения контактов за рубежом и иностранного потенциала».

Напомним, Фонд был создан Указом президента РФ от 11 июля 2011 года. Учредителями стали МИД 
РФ и Россотрудничество. Основной целью фонда является юридическая помощь россиянам, проживающим 
за рубежом и обращающимся за помощью в Фонд.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24946.html

США и Катар задумали обанкротить Россию: мнения блогеров
США с помощью Катара намереваются существенно снизить цены на нефть, чтобы обанкротить Россию. 
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Верите ли вы в то, что США и Катар задумали обанкротить Россию?».

Результаты опроса по теме «Верите ли вы в то, что США и Катар задумали обанкротить Россию?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный 
ответ

% участников 
опроса

Нет 343 18%

Да. Вполне реальная 
версия

1257 67%

Трудно ответить 129 7%

Свой вариант ответа 148 8%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Валерий Ненахов:

Если цена нефти упадет до 10 долларов за баррель, остановится добыча в Канаде, в Венесуэле, 
в Мексиканском заливе, в Северном море — проиграют больше всех американские ТНК. Это равносильно 
тому, что в пустыне возле бочки с водой страждущие говорят продавцу воды — скоро ты обанкротишься, 
когда мы пить перестанем. Резкое падение цен на газ — прежде всего, выигрывает Россия, у нас 
себестоимость добычи газа одна из самых низких в мире + совершенная транспортная инфраструктура, 
позволяющая быстро наращивать поставки. Падение цен на газ — убийство наших конкурентов (Германия, 
Дания, Голландия, Великобритания практически вся европейская собственная добыча обанкротится), 
а у России огромный запас прочности. Мы сильны, и в газе мы банкуем, все, что не делается всё в нашу 
пользу.

Владимир Бородин:
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Тогда, в 80-х был, СССР, а сейчас другая страна Россия к тому же пристёгнута к доллару который держится 
на рубле в том числе. Один из вариантов перейти на расчёты без доллара. А вообще надо лишить доллар 
США статуса международной валюты. Как может страна с огромным дефицитом бюджета диктовать всему 
остальному миру финансовую политику? Валить доллар и США! Сколько можно кормить всем миром одну 
Америку?

Максим Сабайтис:

Смотрим на технические возможности терминалов СПГ Катара — они велики только в контексте 
транспортировки сжиженного газа, но в сравнении с трубопроводами, капля в море. У США трубопроводов 
к основным потребителям российского газа нет. Следовательно, это только шум. Незначительно снизить 
цену они могут, но уронить так, чтобы это стало для России критично — не получится. Для этого надо долго 
и упорно строить трубопроводы. Или увеличивать раз в 8-10 возможности СПГ — терминалов + раз в 5-6 
специализированный флот (что тоже не вариант, потому как терминалы для приема газа на другом конце 
все равно нужны).

Павел Чеботарев:

Нет смысла. Нефть и газ вывозиться из страны, вся прибыль оседает, как официально, так 
и разворовывается, на западе, в их банках, там же эти деньги и тратятся. В Россию ввозятся крохи, которые 
также разворовываются и вывозятся из страны. Какой смысл опускать цены? Кто от этого пострадает? Это 
ворьё не сможет удержать власть, к власти могут прийти люди, которые будут думать о стране, а не о своём 
кармане. И что, кому то на западе нужны такие люди?

Магомед Рамазанов:

Вы что же думаете, если в 80 — е весь мир торговал нефтью за 9 −10 долларов за баррель, накопив 
небольшой запас, этого нельзя сделать сегодня? Глубокое заблуждение тех, кто во власти считает это 
невозможным. Россию хотят обанкротить не только физически, но и морально. Хотя уже поздно, и всё же 
России потребуется наладить производство товаров повседневного спроса полностью удовлетворяющие 
нужды своего населения, и поднять в ранг государства институты семьи и брака, возродить земли 
поселений, очистив от бурелома и угнетения сорной растительности, иначе вымрет население России.

Евгений Царев:

Да, такой вариант рассматривается в отношении России, в связи с её поддержкой Асада. Причём не США, 
а предложен он Саудовской Аравией, в роли рупора выступает Катар. Которого Россия кинула 
на договоренностях по поводу терактов на территории Катара, чем очень обидела эмира.

Добавим, что опрос проводился с 4 по 9 апреля. В нём приняли участие 1877 блогеров, оставивших 281 
комментарий по теме опроса.

Напомним, что профессор, доктор экономических наук Марат Мусин предупреждает о том, что США решили 
повторить свой удачный опыт 80-х годов, когда они совместно с Саудовской Аравией опустили на несколько 
лет цены на нефть до 9-10 долларов за баррель и тем самым обанкротили СССР. Теперь они хотят тоже 
самое проделать с ценами на газ, обанкротив Россию, с помощью Катара.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24948.html

Депутат «Партии Регионов»: «В Украине нет русскоговорящей 
диаспоры»
Фонд поддержки соотечественников, проживающих за рубежом, должен заниматься защитой не только 
индивидуальных, но и групповых прав. Об этом заявил депутат «Партии Регионов», председатель Совета 
ВОО «Правозащитное общественное движение «Русскоязычная Украина» Вадим Колесниченко 10 апреля 
в Киеве в ходе видеомоста Москва – Кишенёв – Киев - Астана на тему «Начало работы Фонда поддержки 
соотечественников, проживающих за рубежом», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Для нас приятно, и мы рады тому, что был создан Фонд. Когда был всемирный конгресс 
соотечественников, мы оговаривали главное: необходима не только защита индивидуальных прав, но и 
групповых прав. На Украине не диаспора – у нас большой слой государствообразующего русскоговорящего 
этноса, и мы не считаем себя диаспорой. Для Фонда важно различать страны СНГ и дальнее зарубежье. Я 
полагаю, что Фонд может перейти к системе представительства для контроля над правовой работой», - 
считает украинский эксперт.

Он также подчеркнул, что Фонд должен использовать опыт правозащитных организаций: «Я рад, что мы 
переходим к пониманию того, как правильно расходовать средства. Система грантов должна организовать 
систему мониторингов и оценки нашего и международного обязательства. Нужно использовать опыт 
правозащитных организаций».

Корреспондент ИА REX также попросил рассказать исполнительного директора Фонда поддержки и защиты 
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прав соотечественников, проживающих за рубежом, Игоря Паневкина, о том, из каких стран поступает 
наибольшее количество жалоб: «Разброс необъясним: это Италия, Германия, Великобритания, Киргизия, 
Украина, Молдавия. Это наибольший поток жалоб. Это не жалобы на нарушения коллективных прав – это, 
как правило, индивидуальные жалобы, связанные с разводами, разделением имущества, правом 
переселения в РФ, просьбой о содействии в поиске детей. В этом и смысл нашего сайта – чтобы люди 
смогли понять, чем мы занимаемся. Мы не сможем помочь людям, у которых есть проблемы с получением 
пений за рубежом, в том числе военными, поскольку это решается другими структурами. Но как только фонд 
заработал – на нашей почте огромное количество обращений. Мы пытаемся помочь людям в меру 
возможностей».

Как ранее сообщало ИА REX, Игорь Паневкин также заявил о том, что российским гражданам, 
проживающим за рубежом, будет оказываться различная помощь юридического характера по их 
заявлениям, которые будут поступать в Фонд поддержки и защиты прав соотечественников, проживающих 
за рубежом. «Мы всё изучаем. Мы панируем меры информационной, организационной, юридической и 
финансовой помощи, включая предоставление адвокатов. Нас беспокоят нарушения в ряде стран, в 
которых проживают соотечественники. Вести работу мы предполагаем в сотрудничестве с правозащитными 
организациями и международными правозащитными структурами. Запланированы региональные встречи 
соотечественников, а также встречи за рубежом. Мы хотим искать решение проблем на правовом поле. Нам 
надо работать и с организациями, и с людьми. Мы хотели бы максимально эффективно распорядиться 
ресурсами. Мы будем уделять внимание прозрачности и целевому использованию средств», - отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24947.html

Зимние каникулы в России сокращают
Долгие новогодние каникулы, установленные в 2004 году по предложению «Единой России», уходят в 
прошлое. 10 апреля на заседании депутаты Госдумы во втором и в третьем чтениях рассмотрели поправки 
в Трудовой Кодекс России о порядке переноса дополнительных выходных дней. Зимние каникулы 
сокращаются с 10 до 8 дней и с 2013 года продлятся с 1 по 8 января.

Два высвобождающихся дня правительство России сможет прибавлять к любому государственному 
празднику. Учитывая давнее предложение перенесли зимние каникулы на май, ожидается, что 
дополнительные выходные появятся именно в начале мая.

Напомним, что Владимир Путин в феврале на съезде Российского союза промышленников 
и предпринимателей озвучил предложение сократить новогодние каникулы до семи дней, а три оставшихся 
выходных дня перенести на майские праздники. Он объяснил это тем, что долгое празднование «для 
здоровья тяжеловато».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24949.html

Повторная экспертиза признала Брейвика вменяемым
Андерс Брейвик является вменяемым и его следует судить, как террориста. К такому заключению пришли 
специалисты, проводившие повторную психиатрическую экспертизу подозреваемого в убийстве 77 человек 
на острове Утойя в Норвегии. Выводы экспертов были представлены сторонам дела в Окружном суде Осло.

К заключению о вменяемости Брейвика медики пришли после многочисленных разговоров 
с подозреваемым и скрупулёзного изучения видеоматериалов допросов по делу.

Ранее психиатрическая экспертиза, проводившаяся другим составом, признала Брейвика невменяемым 
с диагнозом параноидальная шизофрения. Заключение вызвало широкий общественный резонанс, 
поскольку многие полагали, что таким образом террористу удастся избежать уголовной ответственности, 
отправившись на принудительное лечение. Сам подозреваемый в открытом письме назвал такое 
заключение психиатров ударом и крайним унижением для себя.

Напомним, что в июле 2012 года Андерс Брейвик на острове Утойя открыл стрельбу по подросткам 
в политическом молодёжном лагере. Незадолго до этого он взорвал бомбу в правительственном квартале 
в Осло. Таким образом Брейвик выражал свой протест против политики мультикультурности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24950.html

Бывший узник концлагеря: «Гетто – это ожидание смерти»
Минское гетто нацистских оккупантов было самым большим на территории СССР. Об этом заявил бывший 
узник концлагеря Борис Сребник 10 апреля в Москве в ходе видеомоста Москва — Киев — Астана — 
Евреван — Кишенёв на тему «Жизнь как память», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я попал в концлагерь в Минске. Всех евреев Минска собрали в округе домов, которые загородили 
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проволокой. Минское гетто было самым большим на территории СССР. Погибло около 150 тысяч человек, 
из которых 50 тысяч — немецкие евреи. Гетто — это ожидание смерти. 2 марта 1942 года был самый 
большой погром в Минске. Каждый день я ходил на Русский район с товарищем Майком. Как его полное 
имя — не знаю, но он был старше. Мы с ним ходили по домам просить милостыню. Он погиб в последний 
погром. Я думал идти обратно в гетто сдаваться, и тут ко мне на Западном мосту подошёл человек, который 
собрал нас, десятерых человек, на товарной станции, и мы ушли пешком, босые и голые, за 90 км, 
в партизанский отряд № 5 Второй минской бригады. По дороге нас пытались расстрелять, и нас поставили 
лицом к кустам и начали щёлкать затворами, и вдруг они сказали, что они партизаны! Это оказались 
переодетые в полицейскую форму партизаны», — рассказал он.

Сребник также посетовал на то, что поначалу евреев не брали в партизанские отряды в качестве солдат: 
«Вначале евреев просто не брали в партизаны. В детстве мы иногда добывали мёрзлую картошку, иногда 
очистки, приходилось и воровать. Я толком даже не знал свою фамилию, и когда я попал к партизанам, 
читать я не умел».

Бывшая узница концлагеря Нелли Шимирян подчеркнула, что она не желает повторения негативного 
опыта истории для потомков: «Мы всё пережили и видели, и не дай Бог нашим детям это пережить. 
Я родилась в Керчи, и в 1943 году нас с родителями погнали в Германию. Там были трудные работы. 
Всегда, когда мы это вспоминаем, мы понимаем, что детство закончилось с горечью. После войны нам 
не разрешили вернуться в Керчь, поэтому мы вынужденно приехали в Ереван. Слава Богу, нам помогает 
Республиканский союз ветеранов-участников ВОВ. Мы желаем, чтобы наши потомки жили мирно».

Напомним, 11 апреля отмечается Международный день освобождения узников фашистских концлагерей. 
Этот день установлен в память об интернациональном восстании узников Бухенвальда. В этой связи 
по всему миру проходят мемориальные мероприятия с участием бывших узников концентрационных 
лагерей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24951.html

США обвиняют в применении тактического ядерного оружия
Эксперт ИА     REX  , политолог Леонид Савин утверждает, что США применяли тактическое ядерное оружие 
в Афганистане и Ираке. В этом контексте, по его словам, одно из высказываний Эндрю Вебера, 
заместителя министра обороны США по ядерной, химической и биологической оборонным программам, 
о применении Соединёнными Штатами ядерного оружия имеет двойной смысл. «Некоторые, — заметил 
Вебер, — говорят, что мы никогда не применим ядерного оружия. Правда состоит в том, что мы применяем 
ядерное оружие каждый день для того, чтобы мир был в безопасности». Конечно, слово «применять» 
(в оригинале «use») можно перевести как «использовать», «иметь дело». Однако после недавнего 
заявления американского консультанта и аналитика по Ближнему Востоку Питера Айра о том, что США 
применяли тактическое ядерное оружие как минимум один раз в Ираке и несколько раз в Афганистане — 
в горах Тора Бора (и это грубейшее нарушение Женевской конвенции было санкционировано президентами 
США, которые в силу этого являются военными преступниками), рассуждения, подобные тем, которыми 
поделился Вебер, приобретают более зловещий смысл«, — отмечает эксперт.

Григорий Трофимчук, политолог:

Что важнее: ситуация, когда Вашингтон применял ядерное оружие, но его оппоненты не смогли, не посмели 
использовать этот очевидный факт, или ситуация, когда ядерной атаки не было, но всему миру смогли 
внушить обратное, и на этом основании мир предъявил Америке счёт?

То, что Америка выжигала ядерными боеголовками Афганистан и Ирак, сегодня не имеет никакого 
значения, так как она добилась своего, зайдя именно в эти страны. Более того: США могут специально 
применять сегодня те средства борьбы, которые всем прогрессивным человечеством признаны абсолютно 
аморальными, так как сам факт дерзкого, наглого, открытого применения и является главным 
доказательством силы. Нельзя исключать того, что в какой-то момент будут применены и отравляющие 
газы — без всякой тактической необходимости, просто для того, чтобы вывести из себя толпу политологов 
и журналистов в той или иной стране. По этому поводу опять будут много писать, приводить аргументы 
и факты, однако практического результата и политических последствий такие «расследования» будут иметь 
всё меньше и меньше.

Высшим международным политическим искусством является, к примеру, ситуация, когда США осуществили 
атомную бомбардировку Японии, при этом став, впоследствии, её лучшим другом. Поэтому если российским 
военным публицистам не по душе все эти американские ядерные удобрения, то надо просто найти другой 
способ дискуссии, если традиционные доказательства уже не имеют никакого эффекта.

Если российские антиядерные публицисты не найдут нужного информационного решения уже в ближайшие 
дни, то скоро может стать реальностью примерно такая картина: атакованный извне и разваленный, всего 
за пять минут, до подвалов Минск стал в РФ информационным поводом номер один. Российские военные 
специалисты с самого утра живо комментируют технические детали: можно ли было добиться такого 
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эффекта без всякого применения ядерных зарядов? Было ли то же самое в Сирии и Иране? Что показали 
пробы воды и грунта, добытые партизанами-добровольцами в районе бывшего Дворца Республики?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Общеизвестно, что поражающими факторами ядерного оружия являются световое излучение, ударная 
волна и радиационное заражение. И за таковыми давно следят разведки и спутники сверхдержав, и даже 
сейсмологи. В последнее время не было публикаций ни о ярких вспышках масштаба ядерного оружия, 
ни об ударных волнах сопоставимого масштаба, ни о серьёзном радиационном заражении местностей. 
Таким образом, применение ядерного оружия как поражающего фактора не обнаруживалось. Сопоставимые 
вооружения из обычных — есть, к примеру, ОДАБ российского производства, близкая поражающими 
характеристиками к тактическому ядерному оружию. Возможно, США применяли подобные боеприпасы.

Что касается ядерных боеприпасов гаубичного и ранцевого типа, они, вероятно, могут быть установлены 
на беспилотники и применяться с помощью любых носителей. Вполне возможно, что они применялись США 
скрытно. Но степень этой скрытности и степень применения обычным людям не понять умозрительно, 
нужны инструменты обнаружения и расследование с целью обнаружения доказательств.

Даже если выяснится, что США применяли ядерное оружие, то это мало что изменит в международной 
политике. США наловчились безнаказанно убивать по всему миру сотнями тысяч и успешно поедать 
небольшие государства, и, как ранее, их пока некому остановить.

Владимир Беляминов, политолог:

Ничего удивительного нет. Если при вторжении НАТО (считай, армии США) в Югославию при бомбардировке 
Косово использовались снаряды с обеднённым ураном, то информация о применении тактического оружия 
и в Ираке, и Афганистане имеет прямое подтверждение — на вооружении у США имеется ядерное оружие 
нового поколения. И всё это полная чушь и лукавство — призыв к другим странам разоружаться, 
отказываться от развития собственных программ ядерного вооружения в обмен на торговые 
и экономические преференции.

Насколько это всё действенно, видно на примере Украины, которая после распада СССР обладала вторым 
после России ядерным потенциалом из всех стран бывшего Союза. Вывезли, разоружили, поаплодировали, 
попиарились и что взамен? Страна стала нищей, незащищённой, с ней перестали считаться не только 
на мировой арене, куда она не была и допущена, но и ближайшие соседи. Вот и пример того, насколько 
необходимо наличие собственной ядерной программы в современном мире. Северная Корея, Иран — тому 
подтверждение. Сколько не пыжатся «доброхоты» из НАТО, сколько не выливается грязи на руководителей 
этих стран, эти государства развивают собственные программы ядерного вооружения.

Глупо в современном мире не иметь своей ядерной доктрины. США это понимают, поэтому их давление 
на мировой порядок не только экономический посредством доллара, связывающего всю мировую 
экономику, но и проявляется силовым методом насильственной «демократизации» стран посредством 
военной интервенции. Примеры тому — вторжение в Косово, Афганистан, война против Хезболлы и Ливане, 
свержение Каддафи в Ливии.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Относительно того, что при теракте 11 сентября разрушение башен «было вызвано небольшими 
термоядерными взрывами», это конечно преувеличение. Нет в природе пока небольших термоядерных 
взрывов. Задача управления термоядерными реакциями так и осталась неразрешимой в ядерной физике.

Что касается остальных тезисов автора статьи, то согласен, что большую опасность представляют широко 
использованные в Югославии, Ираке, Ливии боеприпасы с обеднённым ураном, давшие и заметный 
радиоактивный фон, и всплеск специфических заболеваний. Эти факты, в отличие от приведённых в статье 
гипотез, достаточно исследованы и доказаны. Применение урана в боеприпасах связано не с его 
радиоактивностью, а с его высокой плотностью и, следовательно, высокой поперечной нагрузкой. 
Используется он, как правило, в боеприпасах, предназначенных для поражения бронированных целей. 
Применению ядерного оружия в Ираке были посвящены исследования итальянских журналистов, которых 
якобы случайно расстреляли американские спецназовцы, приняв за талибов-террористов при въезде 
на базу НАТО.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24952.html

В Молдавии заглушается голос русскоговорящих: бывший узник 
концлагеря
Узники концлагерей, пережившие времена своего заточения, не держат зла внутри себя. Об этом заявил 
бывший узник концлагеря Анатолий Козун 10 апреля в Кишенёве в ходе видеомоста Москва — Киев — 
Астана — Евреван — Кишенёв на тему «Жизнь как память», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я с мамой, с братьями и сёстрами попал в концлагерь, когда бомбили Кишинёв, и мы остановились у села 
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Журы, и простой молдавский крестьянин остановил нас и предупредил о близости немцев. Но нас поймали 
и сослали. Меня трижды вместе с мамой выводили на расстрел. О моей матери есть фильм. Ей 101 год. 
В Рыбнице до сих пор жива младшая сестра матери. Мать ныне с сестрой в Нью-Йорке. Те, кто пережил 
трагедию близко, у них нет зла внутри», — подчеркнул Козун.

Он также отметил, что европейсккие эмиссары «подзуживают» вопрос касательно подавления интересов 
русскоязычного населения: «Молдавия — страна, более 6 веков дружащая с Россией. Люди здесь добрые, 
здесь развивалась культура и наука, всё это время мы были с Россией вместе. Пособниками были румыны, 
существующие как народ 150 лет и пытающиеся присоединить к себе Молдавию. Заглушается голос 
русскоговорящих. Те, кто защищает интересы русскоязычных, если это агентство — то у него забирают 
лицензию, на улицы выходят неонацисты. Мы знаем, как много делает Россия в этом плане, и было бы 
хорошо, если бы дипломаты всех стран подняли этот вопрос. Эмиссары из Европы подзуживают этот 
процесс. Мне бояться нечего: если из тюрем румынских заключённых впускают к нам, чтобы они проводили 
тут разложение, то это кому-то надо. Помогала не Румыния, а немцы, которые платят и содержат санатории 
для узников концлагерей».

Как ранее сообщало ИА REX, бывшая узница концлагеря Нелли Шимирян заявила о том, что она 
не желает повторения негативного опыта истории для потомков. «Мы всё пережили и видели, и не дай Бог 
нашим детям это пережить. Я родилась в Керчи, и в 1943 году нас с родителями погнали в Германию. Там 
были трудные работы. Всегда, когда мы это вспоминаем, мы понимаем, что детство закончилось с горечью. 
После войны нам не разрешили вернуться в Керчь, поэтому мы вынужденно приехали в Ереван. Слава 
Богу, нам помогает Республиканский союз ветеранов-участников ВОВ. Мы желаем, чтобы наши потомки 
жили мирно», — сказала она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24953.html

В Молдавии проводится «политика забвения» в пользу румынского 
диктатора: эксперт
Система образования зачастую старается перекроить сознание подрастающего поколения. Об этом заявила 
председатель общественной ассоциации «Молдова без нацизма», депутат парламента Молдавии Инна 
Шупак 10 апреля в Кишенёве в ходе видеомоста Москва — Киев — Астана — Ереван — Кишенёв на тему 
«Жизнь как память», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я возглавляю „Молдову без нацизма“ — отделение международной организации „Мир без нацизма“, 
возглавляемой   Борисом Шпигелем  . Мы с вами, говоря об ужасах XX века, понимаем, что сейчас, увы, 
существует вероятность повторения сценария, и есть люди, которые делают всё, чтобы молодёжь этого 
не знала, не помнила, забыла. Это делается посредством системы образования, в первую очередь. Нужно 
бороться с реабилитацией нацизма в один кулак. Если говорить о Молдавии, то когда слышишь такие вещи 
от очевидцев этих вещей, то мне становится более обидно, что есть ряд молодых людей, не знающих этого, 
но не потому, что они плохие, а потому, что у них в учебниках истории такого нет. Учебники истории 
способны полностью перекроить сознание поколений», — сетует специалист.

Несмотря на усилия националистов, в сознании большинства граждан Молдавии ещё живёт память 
о победе над фашизмом: «В центре города на демонстрациях проходят люди со свастикой, вскидывают 
руки в нацистском приветствии. На наших глазах проводится агитация за послевоенного румынского 
диктатора Иона Антонеску. Чтобы идея „великой Румынии“ существовала в головах молодых молдаван, 
происходит политика забвения при полном попустительстве властей. Но всё же большая часть жителей 
нашей страны знает правду. У нас уже формируется костяк общественных организаций и гражданского 
сообщества, открываются фотовыставки. Мы будем делать всё возможное, чтобы правда была, 
и мы её знали».

Как ранее сообщало ИА REX, бывший узник концлагеря Анатолий Козун заявил о том, что европейсккие 
эмиссары «подзуживают» вопрос касательно подавления интересов русскоязычного населения. 
«Молдавия — страна, более 6 веков дружащая с Россией. Люди здесь добрые, здесь развивалась культура 
и наука, всё это время мы были с Россией вместе. Пособниками были румыны, существующие как народ 
150 лет и пытающиеся присоединить к себе Молдавию. Заглушается голос русскоговорящих. Те, кто 
защищает интересы русскоязычных, если это агентство — то у него забирают лицензию, на улицы выходят 
неонацисты. Мы знаем, как много делает Россия в этом плане, и было бы хорошо, если бы дипломаты всех 
стран подняли этот вопрос. Эмиссары из Европы подзуживают этот процесс», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24954.html

Большинство россиян не постятся, но празднуют Пасху
75% россиян во время поста не накладывают на себя ограничений в питании, но собираются праздновать 
Пасху. Это выяснили социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ), 
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сообщает корреспондент ИА     REX  .

Тем не менее, доля россиян, в той или иной мере соблюдающих Великий пост, по сравнению с прошлым 
годом выросла с 11 до 17%. При этом 13% постятся частично, 4% -полностью. Соблюдают пост, прежде 
всего, женщины (20%) и пожилые россияне (25%). Практически не меняется доля тех, кто ограничивает себя 
только в последнюю неделю поста (4-5%). Большинство опрошенных сохраняют обычный режим питания 
(75%), однако в 2011 году таких респондентов было больше — 83%. Пост держат не только православные 
(19%), но и последователи других религий, за исключением ислама (17%). Среди православных 
не придерживаются поста 73% опрошенных.

Большинство россиян, по традиции, собираются праздновать Пасху и, прежде всего, приготовлением 
специальных блюд — куличей, яиц, пасхи и т.д. (68%). По сравнению с прошлым годом несколько больше 
стало тех, кто планирует освящать пасхальные блюда (с 29 до 32%). Также в этом году более популярной 
стала традиции преподносить близким пасхальные подарки (с 6 до 11%). Напротив, менее 
распространённым становится посещение или приём гостей в этот день (с 42 до 38% за три года). Также 
с каждым годом уменьшается доля россиян, для которых Пасха — повод посетить кладбище (с 30 до 20%). 
В меньшинстве — респонденты, планирующие в Пасху пойти ко всенощной службе (8%). Не собираются 
отмечать Пасху 10% опрошенных.

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 31 марта — 1 апреля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах 
России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Напомним, Пасху в этом году россияне будут отмечать 15 апреля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24955.html

Россияне считают свою страну лидером в освоении космоса
По мнению 36% жителей России их страна – лидер в освоении космоса. Ещё 29% отдают первое место по 
присутствию в космическом пространстве США, 11% - Китаю, 4% - ЕС, и 20% затруднились с ответом. Опрос 
на эту тему накануне дня космонавтики среди 1633 россиян провели социологи Левада-центра, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Мнение о том, что Россия является «космическим лидером» наиболее характерно для рабочих (43%) и для 
женщин (38%), россиян старше 55 лет (40%), со средним образованием (43%), с самым низким 
потребительским статусом (46%), сельских жителей (45%) и голосовавших на президентских выборах за 
Владимира Путина (46%).

Лидерство в освоении космоса отдают США чаще всего учащиеся и студенты (46%), руководители и 
управленцы (36%), мужчины (32%), россияне моложе 25 и 40-55 лет (33%), с высшим образованием (33%) и 
высоким потребительским статусом (34%). Кроме того, так считают жители городов с населением 100-500 
тысяч человек (38%), москвичи (36%), сторонники Владимира Жириновского (42%) или Геннадия 
Зюганова

Кроме того, россияне уверены, что их стране нужно расширять программы освоения космоса (46%), 36% 
предлагают сохранить их в нынешнем объёме и лишь 7% высказали мнение, что таковые нужно сокращать. 
Чаще всего за расширение космических исследований в России высказывались учащиеся и студенты (60%), 
рабочие (53%), мужчины (51%), россияне моложе 25 лет (57%), со средним специальным образованием 
(50%), с высоким потребительским статусом (56%), жители городов с население 100-500 тысяч человек 
(59%), сторонники Владимира Жириновского (64%) или Михаила Прохорова (62%).   

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24956.html
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Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/24956.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/24955.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  11.04.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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